

Communiqué de presse, le 12 octobre 2018

Modification des horaires entre Fribourg et Romont/Bulle

Retour à l'horaire normal en journée dès le lundi 29 octobre

Les CFF ont procédé à une optimisation des travaux actuellement en cours entre Romont et Chénens, permettant la reprise de l'horaire normal en journée entre Fribourg et Romont/Bulle dès le lundi 29 octobre 2018 déjà, au lieu du 12 novembre 2018 comme initialement prévu. L'horaire reste modifié en soirée.

Les travaux menés actuellement par les CFF entre Romont et Chénens limitent la capacité du tronçon à une seule voie et nécessitent la mise en place d'un horaire modifié des trains RE Bulle–Romont–Fribourg (Berne) et de la S40 Fribourg–Romont depuis le samedi 8 septembre 2018.

Une optimisation continue des travaux a permis de réduire la durée des perturbations pour la clientèle: l'horaire normal pourra reprendre le 29 octobre 2018 au matin déjà, au lieu du 12 novembre 2018 comme prévu initialement. L'horaire modifié sera toutefois encore en vigueur le soir dès 19h30, jusqu'au dimanche 11 novembre.

Les CFF réalisent actuellement deux nouvelles voies de dépassement à la sortie de Romont, en direction de Chénens. D'une longueur de 900 mètres, cette nouvelle infrastructure permettra le dépassement des trains marchandises par les trains voyageurs et ainsi de garantir la capacité de la ligne à long terme. Les travaux, commencés en septembre 2017, se termineront en 2020. Le budget s'élève à 42 millions de francs. Des travaux d'entretien des voies existantes et de pose de nouveaux aiguillages sont également prévus.

L'horaire en ligne sera mis à jour la semaine prochaine. En outre, des informations sont disponibles par téléphone au 0848 44 66 88 (CHF 0,08/min) 24 heures sur 24 ainsi que sur le site internet www.cff.ch/166.